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Hcs, vendita "unica via percorribile"
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Perentorio il giudizio del
Consigliere Pd, Stefano Giannini

CIVITAVECCHIA - <<A seguito del prospetto presentatoci dai liquidatori e dai Presidenti delle
Sot, sulla situazione economico-finanziaria di Hcs, ritengo evidente che la vendita totale o
parziale delle partecipate sia ormai l’unica via d’uscita dal fallimento aziendale>>. Ad
intervenire sulla spinosa questione è stavolta il Consigliere Comunale del Pd, Stefano Giannini
(nella foto). <<La drammatica situazione delle casse comunali - continua - non consente gli
investimenti necessari per il risanamento

delle Società suddette e per il pagamento dei debiti pregressi, rendendo dunque indispensabile
l’apporto di capitali esterni. Giudico inoltre immorale ed ingiusto - conclude perentorio - che
ogni mese vengano sottratti centinaia di migliaia di euro alla città per il mantenimento di
un’Azienda mal funzionante che, se non dopo un’adeguata ristrutturazione, non ha alcuna
possibilià di rilancio>>.
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